

JWI

Perhutani Probolinggo Serahkan Bantuan TJSI Prasarana dan Instalasi Saluran Air Bersih Kepada HIPPAM Tirta Karya Bakti Jarit Lumajang

Mayzha - SURABAYA.JWI.OR.ID

Jul 11, 2024 - 13:49



Probolinggo, Perhutani - (10/07/2024) Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menyerahkan bantuan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) untuk pembagunan prasarana dan instalasi saluran air bersih kepada Himpunan Penduduk Pemakai Air Minum (HIPPAM) Tirta Karya Bakti Desa Jarit Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang di Ruang Controlled Wood Kantor Perhutani KPH Probolinggo, pada Rabu (10/07)

Bantuan sebesar Rp. 25.000.000,- tersebut diserahkan langsung oleh Kepala [Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut kepada Ketua HIPPAM Tirta Karya Bakti Riyanto dan disaksikan oleh Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Sub Seksi Keuangan Sarjono, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Joko Prayitno dan Kepala Sub Seksi Kesehatan dan Keselamatan Kerja Ayu Candra Dewi.

Dalam kesempatannya, Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan penyaluran bantuan tersebut merupakan realisasi program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL),

dan ini merupakan bagian dari upaya Perhutani untuk turut serta dalam mendukung pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan dengan pemanfaatana serta pembangunan air bersih dalam kegiatan sosial kemasyarakatan khususnya bagi masyarakat desa di sekitar hutan.

“Harapan kami bantuan tersebut bisa dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk pembangunan prasarana dan instalasi saluran air bersih sehingga nantinya dapat berguna dan bermanfaat untuk masyarakat di sekitarnya”, ujarnya.

Sementara itu Ketua HIPPAM Riyanto mengucapkan terima kasih kepada Perhutani atas kepeduliannya memberikan bantuan kepada masyarakat Desa Jarit Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang dalam pembangunan prasarana dan instalasi saluran air bersih.

“Terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah memberikan bantuan kepada masyarakat Desa Jarit Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang dalam pembangunan prasarana dan instalasi saluran air bersih. Mudah-mudahan kedepan dengan tercukupinya air bersih, kesehatan dan kebersihan kami terjaga sehingga produktifitas meningkat. Kami turut berdoa semoga Perhutani tetap eksis dan jaya”, pungkasnya. @Red.